

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Sambangi Warga dalam Giat DDS / Anjongsana

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Oct 12, 2023 - 10:22



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Sambangi Warga dalam Giat DDS / Anjongsana*

Sukabumi, 12 Oktober 2023 - Pada hari Kamis, tanggal 12 Oktober 2023, mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Briptu Iwan Kartiwan, melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dalam Sosialisasi) atau

anjangsana ke warga masyarakat di Kp. Cikuda, Rt.02/01, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat DDS ini, Bhabinkamtibmas Briptu Iwan Kartiwan berinteraksi langsung dengan warga masyarakat Desa Bojongkalong. Ia menyampaikan sejumlah pesan dan himbauan penting:

Pertama, Bhabinkamtibmas mengenalkan prinsip "Presisi Polri" kepada warga, yang mencakup Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Hal ini bertujuan untuk memperkuat pemahaman masyarakat terkait visi dan misi Polri dalam memberikan pelayanan terbaik.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar warga masyarakat tidak membuka lahan dengan cara membakar, yang dapat membahayakan lingkungan dan kesehatan. Dia juga mendorong warga untuk mengaktifkan kembali Satkamling (Sistem Keamanan Lingkungan) sebagai langkah preventif dalam mencegah terjadinya tindak pidana.

Briptu Iwan Kartiwan juga memberikan informasi tentang tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan mengingatkan warga untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan orang untuk bekerja di luar negeri. Kesadaran ini diharapkan dapat menjaga masyarakat dari potensi penipuan dan eksploitasi.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas mengimbau agar warga masyarakat selalu waspada dan dapat menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Masyarakat juga dihimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan.

Terakhir, dalam kesempatan ini, Briptu Iwan Kartiwan juga menyampaikan Program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI," yang mewakili prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan di wilayah Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS / Anjangsana ini menunjukkan dedikasi Bhabinkamtibmas dalam membangun kerjasama dan kedekatan dengan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.